

Reformas al Infonavit, transgénicos y contra el nepotismo, las siguientes: Padierna

2025 en el Congreso de la Unión arrancará con reformas pendientes en materia de vivienda, preservación del maíz y para poner freno al nepotismo, dice la vicepresidenta de San Lázaro



La Cámara de Diputados retomará trabajos en este mes de enero de 2025, previo al inicio del periodo ordinario de sesiones en febrero próximo, alistando una nueva batería de reformas constitucionales y legales, perfiló la presidenta de la Mesa Directiva, [Dolores Padierna](#).

Los asuntos por tratar van desde los cambios al Infonavit, **la prohibición del maíz transgénico, hasta la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas**, indicó.

“Está la reforma al Infonavit para garantizar una vivienda digna y asequible para las y los trabajadores. Está la reforma contra el maíz



transgénico para proteger la biodiversidad, la salud y fortalecer la producción nacional de maíz. También está la reforma contra el nepotismo, que busca eliminar el favoritismo en la sucesión de cargos públicos. Está la reforma para eliminar la reelección”, ejemplificó.

A dichos cambios, agregó, **se sumarán más ajustes en materia de organismos autónomos**, para que se cumpla con la austeridad en ese ámbito y se ponga tope a los salarios de sus integrantes.

Incluso habló de que **podría retomarse el tema de la reducción de la jornada laboral** de 48 a 40 horas.

“Para reducir esta jornada semanal de 48 a 40 horas, lo cual concretará otro anhelo de las y los trabajadores. Y la ley de adquisiciones y de obra pública para fortalecer la transparencia y eficiencia en los procesos que implican recursos públicos”, dijo.

100 días de Sheinbaum

Asimismo, **están a punto de cumplirse los primeros 100 días del gobierno de la Presidenta de la República**, donde destacan las reformas constitucionales y legales que dan sustento al proyecto del Gobierno Federal y el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Padierna Luna indicó que si bien 100 días para evaluar a un nuevo gobierno podrían ser pocos, el tiempo es suficiente para que la nueva administración marque su “estilo” y “las grandes líneas de un sexenio”, como ya sucedió.

Aseguró que **la Jefa del Ejecutivo Federal llega a esa fecha con razones para celebrar**, como los millones de votos de los ciudadanos



que decidieron llegara al cargo, y el cúmulo de reformas constitucionales y legales que le darán sustento al proyecto del gobierno.

Indicó que el arranque de la nueva Legislatura ha sido, desde su punto de vista, el más intenso en la historia reciente del país, ya que avanzaron los cambios necesarios para dar “piso firme” a la llamada transformación.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/6/reformas-al-infonavit-transgenicos-contra-el-nepotismo-las-siguientes-padierna-672712.html>